

Le Parlement nicaraguayen réitère son soutien à la révolution cubaine



Managua, 17 avril (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Nicaragua (Parlement), Gustavo Porras, a réitéré lundi le soutien de cet organe à la Révolution Cubaine.

Dans une lettre à l'occasion de la Journée de l'Amitié Nicaragua-Cuba, le député a signalé que les pages de l'histoire des deux nations montrent les liens de fraternité, de coopération, de soutien mutuel et inconditionnel entre les deux pays.

Le document souligne qu'au fil des ans, "la fraternité et la solidarité ainsi que la lutte inébranlable pour la défense de l'autodétermination de nos peuples" se sont consolidées.

Le texte souligne également que cet héritage a été laissé par le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, dont les successeurs sont le général d'armée Raúl Castro et les présidents Daniel Ortega et Miguel Díaz-Canel.

Le message fait allusion au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba depuis plus de six décennies, et assure que cette mesure unilatérale ne pourra pas vaincre "le brave et courageux peuple cubain". En mai 2019, le parlement de ce pays a adopté une loi faisant du 17 avril la Journée de l'amitié Cuba-Nicaragua, en hommage au pilote Carlos Ulloa.

Ce combattant nicaraguayen est tombé en défendant la révolution cubaine à Playa Giron le 17 avril 1961, lorsque l'île a été envahie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319980-le-parlement-nicaraguayen-reitere-son-soutien-a-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba